



お世話になりました！ 自衛隊(旭川)のみなさん。

10月17日(木)から本校校庭で、災害支援(入浴支援)を行ってきた自衛隊(旭川)のみなさんが、11月2日(土)で任務を終え、本校を離れることになりました。本校では、学校を再開するために水道水の確保が必要であると考え、受水槽への給水を行っていただきました。また、登下校時の安全を確保するため、車の誘導等にも協力をいただきました。11月1日(金)に、全校生で、お礼の会を開き、感謝の気持ちを伝えました。

また、4年生は、「感謝」について考える道徳科の授業の後半で、ゲストティーチャーとして隊員の方を招きお話を伺ったりしました。「町の人たちに笑顔になってほしい」「困っている人たちを助きたい」などのお話をいただきました。

なお、11月2日(土)からは、自衛隊(八戸)のみなさんが、入浴支援を継続されるそうです。



『学習発表会』を楽しみにしててください！

学習発表会

日時 11月16日(土)

8時30分～11時55分 (開場 7時45分)

場所 平第四小学校 体育館

スローガン

「伝えよう 本気の演技で 感動を」



延期した学習発表会を、11月16日(土)に行います。一度途切れてしまった練習ですが、再開し、当日は、保護者の皆様、地域の皆様に、子どもたちの思いと、素晴らしい表現をお伝えできるのではないかと考えています。ぜひ、多くの方にご覧いただければと思っております。日時等について、地域の方にもお知らせくださるようお願いいたします。